

El Espíritu Santo daba fuerza y valentía a los Apóstoles para anunciar a todo el mundo la Buena Noticia de Jesús.

Miembros de la Iglesia

La Iglesia está formada por bautizados que siguen a Jesús y quieren vivir como Él enseñó:

Por ello:

- Luchan por una sociedad más justa*
- Trabajan para ayudar a necesitados y marginados*
- Procuran ser amigos de todos sin excluir a nadie*
- Anuncian el Evangelio*

Todos los bautizados tienen una misión en la construcción del Reino de Dios:

¿Recordáis cómo seguimos una presentación para saber más sobre los regalos de los Magos a Jesús? Con las próximas actividades vamos a hacer lo mismo. Consultad la siguiente presentación y podréis llenar los datos de los miembros de la Iglesia.

Pero tranquilos, aunque os cuelgo toda la presentación, la iremos trabajando poco a poco. Por si no la podéis abrir desde *Live*, también os publicaré el enlace en el blog, en *Séptima semana de confinamiento*.